



# Producirá México vacuna contra influenza

BLANCA VALADEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La farmacéutica francesa Sanofi informó que, a través de sus dos plantas de producción, una localizada en Ocoyoacán y la otra en Cuautitlán Izcalli, Estado de México, fabricará por primera vez la vacuna tetravalente contra influenza estacional a gran escala; serán más de 50 millones de dosis que surtirán tanto la demanda sanitaria de la población

mexicana como la de otros países latinoamericanos.

André Soresimi, director general de vacunación de Sanofi México, explicó que la vacuna será una realidad en 2024, ya que falta obtener el registro de buenas prácticas de manufactura de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y, como segundo paso, buscarán el registro sanitario de la nueva vacuna que contendrá,

en una sola dosis, los linajes gripe Victoria y Yamagata.

Contener estos linajes significa proteger a las personas contra los virus A (H1N1, H3N2) y el tipo denominado B (Victoria y Yamagata), de acuerdo con especialistas.

De acuerdo con este plan, México se convertirá en 2024 el sexto país del mundo y el primero de América Latina en producir, de principio a fin, una vacuna tetravalente contra la influenza.

La particularidad de ambas plantas de producción, llenado y empaque, es que están integradas con herramientas de inteligencia artificial, realidad virtual y lo más sofisticado de la tecnología.

La inversión es de alrededor 5 mil millones de pesos aportados exclusivamente por Sanofi y además de contratará a alrededor de mil trabajadores mexicanos para fabricar la vacuna contra la influenza estacional. ■

## Y ADEMÁS

### Temporada inicia con 175 contagios

Desde la primera semana de octubre se registró un ligero incremento de contagios por influenza en el país, pues del 2 al 8 de octubre se contabilizaron 175 infecciones por esta enfermedad; hasta el momento la Secretaría de Salud registra un saldo blanco de defunciones.